

令和3年9月25日

## 2021年度 市民総体の開催について

現状のコロナ感染状況ですが、以前高い感染者数と病床使用率が続いております。長野県も例にもれず全県でレベル5の宣言が出ている状況です。市民総体の開催については、上田市の判断となるため確認を取りましたところ、以下の回答がありましたこと展開させていただきます。

### 質問

2020では大会から2週間以内に上田圏域で感染者が出た時点で中止でしたが、2021ではどのような基準で大会の開催 or 中止を決めるのですか？

### 回答

本年度の市民総体について、  
レベル5が出ている状態の場合、市の行事はすべて延期・中止と判断してください。  
10/3以降でレベル4に引き下げられた場合は開催する方向で準備をお願いします。  
大会前に上田圏域で感染者が出たとしても本年度は考慮しなくて構いません。

以上をふまえて、今年の市民総体につきましては、  
上田圏域のレベルに応じて開催するかどうかを判断することになります。  
引き続き、緊急事態宣言下・まん延防止措置地域からの参加者は  
自粛していただくこととなりますが、皆様のご参加をお待ちしております。

直前のご連絡となってしまう申し訳ございません。

以上

上田テニス協会 競技部  
[uta.kyougi@gmail.com](mailto:uta.kyougi@gmail.com)